



Erna Posch und Gerhard Kaschitz haben sich für die easyTherm Infrarot-Heizung beim Umbau ihrer Wohnung entschieden und sind von Kosten, Design und Raumklima begeistert



# Heizung sanieren, ganz easy

**Sie sind auf der Suche nach einer Heizung für Ihre Altbausanierung, die Wärme und Wohlbefinden vermittelt, schnell und sauber montiert wird, dabei die Umwelt schont und dazu auch noch kostengünstig ist? Dann lautet die beste Lösung: Infrarot-Heizung von easyTherm!**

Die Vorteile einer Infrarot-Heizung von easyTherm liegen auf der Hand: Infrarotwellen vermitteln ein optimales Wärmeempfinden und ein angenehmes Raumklima, eine behagliche Wärme wie bei einem Kachelofen.

**Schnell, sauber, günstig.** Die Montage der ansprechenden und platzsparenden Heiz-Panelle ist rasch und sauber erledigt. Und vor allem der Faktor „Kosten“ spricht für die Infrarot-Heizung von easyTherm, denn sie liegen weit unter denen herkömmlicher Heizungssysteme.

Und das Beste daran: Sie sparen auch noch einiges an Heizkosten!

**CO<sub>2</sub>-neutral heizen mit AAE-Naturstrom.** Die AAE Naturstrom Vertrieb GmbH ist Kärntens einziger anerkannter Ökostromlieferant und ist die ideale Ergänzung wenn Sie mit Ihrem Stromverbrauch auch die Umwelt schützen möchten. Das bereits seit 125 Jahre bestehende Familienunternehmen berät Sie kompetent und erstellt Ihnen gerne einen Preisvergleich. [www.aae.at](http://www.aae.at)

**Benutzer begeistert.** Die Familie Erna Posch und Gerhard

Kaschitz hat im Juli 2011 ihre Heizung tauschen lassen und ist nach dem ersten Winter von der easyTherm Infrarotheizung vollends überzeugt: „easyTherm ist 1A! Wir wollen unsere Infrarot-Heizung nicht mehr missen.“ Gegenüber der vorherigen Heizung machte sich im ersten Winter schon eine Ersparnis von 750 bis 800 Euro bemerkbar. „Die Raumluft ist durch die Infrarotheizung optimal, es gibt keine trockene Heizungsluft mehr. Und wir haben weit mehr als die Hälfte weniger Staub. Kein Vergleich zu früher“, so Erna Posch. Vier easyTherm

Heizelemente wurden in der Wohnung installiert, eines wird in der Küche noch nachgerüstet. Die Montage erfolgte an einem Tag. Kosten: ca. 4.000/4.500 Euro. Warum sie sich für die easyTherm Infrarotheizung entschieden haben? „Uns ist wichtig, dass die Heizung umweltschonend und sparsam ist, dass es keinen Schmutz gibt und wir keine Arbeit damit haben“, so Gerhard Kaschitz. „Wir haben uns vorab im Internet informiert, auch mit anderen Anbietern gesprochen. Überzeugt hat uns schließlich easyTherm.“

[www.easy-therm.com](http://www.easy-therm.com)



**CHRISTIAN UNTERZAUCHER**  
ELEKTRO UNTERZAUCHER  
IN SEEBODEN

**Herr Unterzaucher, warum haben Sie sich für easyTherm als Partner für Infrarot-Heizungen entschieden?**

Ich habe in meinem Unternehmen schon mehrere Infrarotheizkörper getestet. Nach genauer Testphase konnte sich das Produkt von easyTherm gegenüber den anderen Anbietern qualitativ durchsetzen.

Der Kundenservice der Firma easyTherm und die unkomplizierte Bearbeitung bringen viele Vorteile für meine Kunden.

Ein weiterer Vorteil sind zweifelsohne die rasche Montage und die Kosten – sowohl bei der Anschaffung als auch im Energieverbrauch.

## KONTAKT



**ELEKTRO UNTERZAUCHER**  
Tangern 58  
9871 Seeboden  
Tel.: 04762 / 81 5 75  
Mobil: 0650 / 440 67 57  
[www.elektro-unterzaucher.at](http://www.elektro-unterzaucher.at)



ANZEIGE